Présents

Jérôme Bernage. Pascal Bulliard. Lydia & Greg Cappoën. Annie & Serge Crépeau. Delphine Dias. Estelle & Arnaud Fisher. Florence Girard. Pauline, Marie-Anne & François Gaultier. Evangéline Jourdan. Anne Mesnil. Isabelle Rogron. Vahram Seraidaian. Réjane Toussaint.

Bilan de la foire à tout

Quelques chiffres

- Exposants particuliers = 237* (environ 30 au-dessus de la moyenne)
 - > 183 inscrits par internet, 44 le matin même, le reste les samedis précédents.
 - > Mais : même taux de nouveaux exposants.
 - Exposants professionnels = 38 dont 10 « alimentaires » (stable).
- Fidélité des exposants = 44 % étaient déjà venus.
- Longueur totale d'exposition = 1 739 m* (300 m au-dessus de la moyenne).
- Longueur moyenne d'exposition = 7,3 m (stable).
- Recette vente emplacements = 9 250 €* (1 500 € au-dessus de la moyenne).
- Bénéfice total de la FAT = 8 942 €* (3 000 € au-dessus de la moyenne bilan provisoire).
- Bénévoles = 25 + 15 jeunes, quelques nouveaux, 50 participants au repas.
- Contacts reçus par François G. avant la foire à tout (depuis janvier) = + de 300
 > 20 mails, 27 SMS, 84 contacts par *Brocabrac*, au moins 200 appels téléphoniques (dont 50 % la dernière semaine).
 - > Questions les + fréquentes : Est-ce qu'il y a encore de la place ? Est-ce que c'est maintenu ? Où suis-je placé ?
- Arrêtés municipaux = 9 sur tout le week-end (autorisation foire à tout, stationnement, circulation, manèges).
- Parkings = 5 (dont un nouveau derrière le garage qui a pu accueillir 160 véhicules).
- Enfants qui ont profité de l'activité manèges du lundi = 87 (7 petits non scolarisés, 51 élèves de l'école,
 29 collégiens)
 - > un peu moins de la moitié du pool (185, 44 %) mais temps pluvieux.
 - > nouveauté « collégiens » à maintenir car effort financier supportable.

* : les records à battre!

Points positifs

• Une année exceptionnelle. Raison de ces bons résultats ? On ne sait pas. Un des motifs possibles : annonce sur le site *Brocabrac* faite plus tôt (en janvier).

Merci à tous 😊

erci a tous 🄝

Points négatifs, axes d'amélioration ou de réflexion

- Événement particulier : un très gros orage à 16 h...
- On a pu accueillir tout le monde mais in extremis!
 - > En appelant les derniers exposants qui n'étaient pas arrivés à 8h30, on a pu récupérer quelques places.
 - > Pistes à explorer pour les années suivantes pour augmenter la longueur d'exposition : Utiliser les espaces devant les portails (estimation d'un gain de 120 m, environ 10 à 15 exposants) ? Rue derrière l'agence immobilière ? Faire le tour sur un seul côté de la rue jusqu'à la rue du Val (mais attention, cette rue n'est pas large) ? Rue du lotissement ? Exposer des deux côtés dans la zone verte (pas de problème pour le respect de l'allée pompiers) ?

- Quelques mauvais comportements...
 - > Concernent 5 exposants : métrage non respecté, temps de rangement trop long (+ 1 h) qui empêche les autres exposants de sortir, emplacement d'un groupe électrogène qui gêne un propriétaire.
- Quelques ratés, côté organisateur...
 - > Trop de crêpes achetées, traceuses oubliées dans la cour de la salle des fêtes, barrières restées sur l'herbage à Écardenville, tables et bancs restés à la boulangerie, pas assez de thermos pour apporter du café aux bénévoles,
 - > herbage du parking derrière le garage abîmé en raison de la météo (volonté du propriétaire de demander 1 € / voiture l'année prochaine pour la remise en état).
 - > 1 annulation oubliée
- Les idées d'amélioration!
 - > Mieux signaler et anticiper les entrées de déviations avec des panneaux plus convaincants.
 - > Déplacer les 3 exposants qui ont été trop longs à remballer cette année vers le parking de l'école.
 - > Tondre et tracer deux lignes à la gare dès le samedi pour anticiper un besoin de métrage supplémentaire.
 - > Laisser les lumières du village allumées rue Yves Montand le matin de la foire à tout ?
 - > Noter les numéros des places sur la route (en plus du trottoir) ?
 - > Paiement en direct sur le site?
 - > Mieux anticiper le placement des groupes électrogènes des professionnels alimentaires ?
 - > Maintenir les plots en béton imposés cette année par Vigipirate ? Très contraignant mais intéressant pour maîtriser les flux.
 - > Parkings : récupérer celui de la route d'Évreux.
 - > Changer de prestataire pour l'animation ? Prise de risque de plus en plus grande (responsabilité). Cette année, deux enceintes sont tombées. Étudier le coût de l'équipement ou faire réaliser la prestation par un professionnel (coût actuel : 1 000 €).
 - > Rappeler le matin même les casernes de Gaillon, Pacy et Acquigny pour s'assurer que les équipes en place ont bien connaissance de notre événement (même si déjà informées administrativement) ?

Intervillages

- Date prévue : 31 août.
- Villages qu'on pourrait inviter : Chambray, Clef-Vallée-d'Eure, Cailly-sur-Eure, Heudreville-sur-Eure, Champenard, Ailly, Saint-Vigor.
- 4 équipes.
- La limite, ce n'est pas le nombre de participants mais plutôt le nombre de jeux.
- Bonne bibliothèque existantes de jeux et de matériels.
- S'informer du coût de matériels type « sumo », moderniser certains jeux ?
- Groupe de travail : François G., Greg C., Vahram S., Pauline G., Marie-Anne G.
- François G. prend contact avec les autres villages et fixe une date de réunion.

Projet intergénérationnel avec la Mutualité française

- Le principe : organiser un événement déclencheur pour créer du lien avec les 270 personnes de plus de 70 ans du village.
 - > Premier événement : une marche contée toutes les semaines pendant 5 semaines, organisée par la Mutualité française.
 - > Puis groupe de travail pour réfléchir à la suite (un club ? autres idées ?) : à créer à l'issue des 5 balades autour d'un pot de l'amitié
 - > Demande d'intervention de l'Alescaa pour cette dernière journée.
- L'événement peut être étendu aux villages voisins (dans ce cas, voir avec les autres associations).
- On attend les dates : à priori, le jeudi en juillet.

3

Animation du 13 juillet

- Proposition de compléter la journée avec un concours de pétanque car l'événement est un samedi cette année.
- Décision : installation le matin, pétanque et buvette l'après-midi (vers 15 h), festivités le soir. Le gagnant de la pétanque bénéficiera d'un ticket-repas gratuit pour le soir.

Investissements

- Décision de réalisation des investissements prévus au budget: contrôle et entretien des barnums à faire en juillet, achat de petites fournitures pour les barnums (crochets, etc.), de blocs-prises (Jérôme B.), d'une lampe pour le vidéoprojecteur (François G.), d'une 3^e rampe d'éclairage pour les barnums (Arnaud F.), de matériel pour attacher les banderoles (François G.).
- Restent en suspens : remorque pour barnums (veille en cours), 2^e friteuse, passe-câbles de sol (attendre le nouvel aménagement prévu au stade pour étudier la pertinence).

Changements dans le Bureau

- Florence G. devient trésorière adjointe de l'association : 11 votes POUR.
- Anne M. devient secrétaire de l'association : 11 votes POUR.

Questions diverses

• Location des tables et barnums à une bénévole active d'En voiture Simone : oui.

Extrait de la réunion : « On pourrait peut-être revoir certains jeux de l'intervillages pour faire plus jeune, comme par exemple celui avec les ballots de paille ? »

Anne Mesnil, secrétaire

François Gaultier, président